

Acusan que hay resistencia del uso de la mascarilla cuando asisten a urgencia

ATACAMA. SSA Atacama hace el llamado a utilizarlas en los recintos de salud de la región.

Redacción

cronica@diarioatacama.cl

A partir del 15 de abril la estrategia o medida implementada del uso de mascarillas durante la pandemia del Covid-19, regresó a los diferentes Centros de Salud Familiar (CESFAM) y hospitales, debido al aumento de casos de enfermedades respiratorias.

Sin embargo, muchos pacientes ya no la utilizarán. Respecto al uso correcto de la mascarilla en la comuna, el director regional del Servicio de Salud Atacama (SSA), Bernardo Villablanca, indicó que en Atacama "se ha realizado seguimiento de la instrucción y queremos reforzar en la comunidad el llevar y portar la mascarilla correctamente al momento de ingresar a este servicio. Si bien, el centro les provee de este dispositivo el objetivo es fortalecer el autocuidado y que las personas tengan su mascarilla y la utilicen en escenarios de riesgo como son los dispositivos de urgencia".

En cuanto al proceso de vacunación, Villablanca comentó que "es otra medida de prevención eficiente, gratuita y uni-



SSA ATACAMA ESTÁN REALIZANDO UN CONTINUO SEGUIMIENTO DEL USO DE MASCARILLA E INFORMAN DE LA IMPORTANCIA DE SU USO.

versal y estamos haciendo el llamado a vacunarse contra influenza a la población objetivo. Quiero reforzar esta indicación principalmente a las personas mayores.

NIEGAN USAR MASCARILLA

El encargado del Programa de Control de Infecciones del Hos-

pital Regional de Copiapó (HRC), Dr. Alberto Hernández, señaló en cuanto al cumplimiento de los usuarios y usuarias que asisten que "hay un cumplimiento y siempre se hace un reforzamiento. Sin embargo, el problema son las personas que acuden a urgencia, quienes van sin mascarilla y re-

chazan incluso colocárselas cuando se les facilita. Se niegan porque siguen la mala creencia de que se ahogan".

Asimismo, Dr. Hernández agregó que "lo que más recalco a la población es que si viene a urgencia venga con mascarilla porque hay muchas enfermedades y pueden solicitar una si-

es que se les olvida traer".

Por su parte, Francisca Bichara, enfermera del SSA Atacama y referente del Programa de Control de Infecciones, afirmó que "la medida de utilizar la mascarilla se ha cumplido de forma gradual y óptima, donde no se ha visto mayores resistencias y/o agresiones por la

"Las personas que acuden a urgencia, quienes van sin mascarilla y rechazan incluso colocarse las que se les facilita. Se niegan porque siguen la mala creencia de que se ahogan"

Dr. Alberto Hernández

Médico del Programa Control de Infecciones del HRC

aplicación, pero sí quiero hacer el llamado a que vengan con la mascarilla y utilizarla durante todo el proceso de espera y atención".

En cuanto a la problemática de que algunas personas se niegan a utilizar mascarilla en Urgencia, Bichara comentó que "los dispositivos de urgencia son de riesgo debido a la alta transmisibilidad de infecciones, ya que hay alta densidad de consultantes con síntomas respiratorios. Recordemos que estamos en un periodo estacional complejo, el cual contempla un aumento de virus circulante y, en consecuencia, una acrecentamiento de la demanda de consultas en los centros de salud".

Convocatoria al fondo "Deconstruye tu

puedan sentir ese empuje que

Libardo Vill